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Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathaus 
91052 Erlangen 

15. Oktober 2019/AB 

 

Haushalt 2020 
hier: Weihnachtsbeleuchtung Obere Karlstrasse und Bohlenplatz 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

im Januar 2019 wurden seitens des Stadtrates Haushaltsmittel zur Erweiterung der 
Weihnachtsbeleuchtung für die Bereiche Obere Karlstrasse und Bohlenplatz genehmigt. 
In vielen persönlichen Gesprächen mit dem City Management und den Einzelhändlern vor Ort 
konnte die für diese Maßnahme notwendige Eigenbeteiligung sichergestellt werden. 
 
Nach der Beauftragung der Erlanger Stadtwerke, den Beschluss entsprechend umzusetzen, 
stellte sich heraus, dass das bestehende Stromnetz zu veraltet ist, um eine neue, erweiterte 
Weihnachtsbeleuchtung anbringen zu können. 
 
Nun ist die Enttäuschung allerseits sehr groß, hatte man doch für kommendes Weihnachten 
bereits eine erhebliche optische Aufwertung dieses Geschäftsviertels vor Augen. 
Welche kurzfristigen Maßnahmen zur Aufwertung der Weihnachtsbeleuchtung noch zur 
Adventszeit / Weihnachten 2019 in diesem Bereich wie z.B. das Aufstellen eines 
Weihnachtsbaumes sind möglich? 
 
Wir beantragen, dies ins Arbeitsprogramm von Amt 66 aufzunehmen:  
In Abstimmung mit den Erlanger Stadtwerken stellt die Stadt Erlangen sicher, dass das 
Stromnetz bis Weihnachten 2020 auf den aktuellen Stand der Technik gebracht und somit eine 
entsprechende Umsetzung der bereits beschlossenen Maßnahme möglich wird. 
 
Die betroffenen, sehr engagierten Einzelhändler dieses Geschäftsviertels bauen auf ihre 
Unterstützung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 gez.  
Jörg Volleth Matthias Thurek Gabriele Kopper 
Fraktionsvorsitzender  
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